
MCE Automation

Informations générales

SIRET

49447633600032

Responsable(s)

M. CHETIOUI MOHAMMED

Adresse

Parc Éco Normandie

76470

Saint-Romain-de-Colbosc

France

Tél

02 78 94 02 90

Fax

02 35 13 89 38

<http://www.mce-automation.com>

contact@mce-automation.com

Présentation

Activité détaillée

Spécialisée dans l'ingénierie et l'assistance technique, MCE Automation est un expert de la performance industrielle sur mesure.

Avec une vingtaine d'années d'expérience terrain au service des plus grands acteurs industriels du territoire normand, MCE Automation est une structure à taille humaine particulièrement réactive.

Grâce à son équipe pluridisciplinaire, MCE Automation vous accompagne dans tous vos projets d'Automatisme, de Supervision, d'Informatique-Industrielle & SNCC (Système Numérique de Contrôle Commande), de Conception Electrique en garantissant qualité, rigueur et savoir-faire.

Nos connaissances et compétences techniques sont les clés pour obtenir des solutions performantes

et transparentes, adaptées à tous vos projets.

Nous intervenons efficacement dans des domaines variés dont l'agro-alimentaire, le raffinage, la pétrochimie, la pharmaceutique, la machine spéciale et l'automobile

Nous assurons également la formation et le transfert de compétences pour le pilotage futur des solutions mises en œuvre.

Specialized in engineering and technical supports, MCE Automation is an expert of the industrial performance.

With twenty years of experience for the most demanding industries of Normandy, MCE Automation became a particularly responsive and flexible human sized company.

Thanks to his multidisciplinary team, MCE Automation takes charge of your projects in Industrial Automation & SCADA, Industrial IT & DCS (Distributed Control System) and Electrical Design, require quality, rigour and technical expertise.

Our knowledge and technical skills are the keys to getting efficient and transparent solutions, suitable for all your projects.

We provide advanced technical services for food processing, pharmaceutical industry, refining, petrochemicals, special machine and automotive.

We also provide training and skills transfer for the future management of implemented solutions